LEGISLATIVO



Discusión y votación del PEF 2025 concluirá este jueves; se prevén reasignaciones por más de 30 mil mdp: Ricardo Monreal

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que el propósito es concluir este jueves 12 la discusión y votación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, en el Pleno, con reasignaciones por más de 30 mil millones de pesos (mdp).



Informó que esta semana habrá sesiones el martes y miércoles de forma presencial y semipresencial, y "es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del Proyecto de Presupuesto".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



10 - 12 -24

LEGISLATIVO



Subrayó que él dijo y preveía que habría reasignaciones del orden de los 20 mil millones de pesos, pero "quizás rebasen los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento".

Puntualizó que habrá ajustes a la baja en los presupuestos de los órganos electorales, del Poder Judicial y de órganos autónomos, y al alza fundamentalmente a los rubros de educación —donde se consideran a las universidades públicas—, infraestructura carretera, caminos artesanales, campo mexicano y cultura.

Respecto al rubro de cultura, detalló que se reasignarán más recursos al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, y al Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Añadió que esta semana, también se discutirán y votarán tres leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, y tres en materia de igualdad sustantiva.

https://www.elarsenal.net/?p=1195916